

Der SV Sorghof hat die Talsohle durchschritten. Nach der Amtsübernahme von Dominik Fischer als neuer Vorsitzender und einer völlig neuen Führungsriege vor zwei Jahren befindet sich der Sportverein wieder auf Kurs.

Beharrlichkeit zahlt sich aus! Das dafür verwendete Fremdwort „Kontinuität“ zog sich wie ein roter Faden durch die Rechenschaftsberichte des Vorstandes und der einzelnen Abteilungsleiter. Auf sportlicher Ebene hat sich der SV Sorghof laut Aussagen des Spielleiters Christian Merkl nun in der bewährten Spielgemeinschaft mit dem FV Vilseck in der A-Klasse Nord etabliert. Laut dem Bericht des 1. Vorsitzenden Dominik Fischer gab es auf gesellschaftlicher Ebene gehörigen Aufwind durch Veranstaltungen wie das Kreis-Kirwa-Warm-Up, Kirchweih und Oktoberfest. Der SV beteiligte sich am Kinderfest der Vereinsgemeinschaft, beim Weihnachtsmarkt in der Burg Dagestein und bei der Sorghofer Waldweihnacht.

Kassier Manuel Roppert konnte erfreuliche „schwarze Zahlen“ vermelden. Ebenso hat sich der Mitgliederstand wieder stabilisiert. Fischer lobte die Teamarbeit beim SV Sorghof und hob die Mitarbeit von Mitgliedern bei Reparaturen am Sportheim, bei der Beregnungsanlage und bei der Pflege der drei Plätze hervor. 1. Bürgermeister Hans-Martin Schertl zeigte sich erfreut über diese positive Entwicklung beim SV Sorghof. Seitens der Stadt seien es gerade die Sportvereine, die vom aufgelegten Investitionszuschuss-Programm der Stadt Vilseck profitieren, so das Stadtoberhaupt.

Bei den Neuwahlen des Vorstandes wurde Dominik Fischer im Amt des ersten Vorsitzenden einstimmig bestätigt. Keinerlei Änderungen gab es auch auf allen anderen Positionen. Ihm zur Seite stehen Markus Kredler als 2. Vorsitzender und Christoph Wywiol als 3. Vorsitzender. Manuel Roppert als 1. Kassier und Anja Weich als Schriftführerin komplettierten den Vorstand.

Ebenso ohne Gegenstimme wurden auch alle anderen Positionen vergeben: 2. Kassierer/in Juliana Edenharter, Spartenleiter Herren: Christian Merkl, Spartenleiter AH: Hans-Ludwig Götz, Spartenleiterin Damen: Nadine Graf sowie als Beisitzer Michael Regler, Martin Wölker, Patrick Ertl, Manuel Plößner, Josef Weiß, Christian Rudlof, Wolfgang Graf und Florian Ertl. Kassenprüfer sind Hans-Ludwig Götz und Matthias Meier.

Dominik Fischer bat die Mitglieder um volle Unterstützung bei der anstehenden Großveranstaltung KKWU 2024. Hier werde jede helfende Hand gebraucht. Er schloss mit den Worten: „Wir wollen auch weiterhin unseren Beitrag leisten zu einem guten Zusammenhalt in der Dorfgemeinschaft“!

Ehrungen beim SV Sorghof:

Für langjährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Rebecca Berger-Vogts (25 Jahre): Christoph Wywiol (35); Alfred Forster, Harald Herbst, Esteban Suttner (40); Kurt Fischer, Berta Meyer (50).

Fotos: Willi Ertl (er)



Die Vorstandschaft des SV Sorghof: Sitzend (v.l.) Nadine Graf, Markus Kredler, Dominik Fischer, Christoph Wywiol, Anja Weich. Stehend (v.l.) Manuel Plößner, Christian Rudlof, Manuel Roppert, Christian Merkl, Josef Weiß, Wolfgang Graf, 1. Bürgermeister Hans-Martin Schertl und Hans-Ludwig Götz.



Geehrte Mitglieder des SV Sorghof (v.l.) Vorsitzender Dominik Fischer, Rebecca Berger-Vogts (25), Esteban Suttner (40), Berta Meyer (50), Christoph Wywiol (35), Kurt Fischer (50), Alfred